

Étude de l'impact des manipulations ostéopathique sur les veaux RAC.

La RAC ou Rigidité Articulaire Congénitale est l'apparition d'une limitation du mouvement de l'articulation avant la naissance en présence d'un squelette intact. Cette atteinte affecterait 1% des veaux culards en Belgique. Cette prévalence montre l'intérêt de la prise en charge de ces animaux. Classiquement, la prise en charge repose sur une chirurgie et/ou la mise en place d'attelles. L'objectif de cette étude est d'évaluer l'intérêt d'une autre approche dans le traitement de la RAC. Nous montrerons comment la prise en charge ostéopathique permet une récupération totale des animaux pour 55,56% d'entre eux. Cette étude permet aussi de redéfinir les indications de l'ostéopathie dans le cadre de la RAC.

Osteopathic manipulative effects on calves with CAR : a field study.

CAR or Congenital Articular Rigidity, is a limitation of movement within the articulation before birth and with an intact skeleton. This illness would involve about 1% of the culard calves in Belgium. Because of this prevalence, the management of these animals is important. Usually, the treatment is based on surgery and/or on splints. The objective of this study is to evaluate the use of a different approach for the CAR treatment. It will be shown that an osteopathic treatment allows a full recovery for 55,56% of the calves. This study also allows to redefine osteopathic indications as part of RAC management.